
ごあいさつ 

茨城県クラブバレーボール連盟 

会長 坂井 講壽 

 

 この度、3 月の書面による評議会で舘野前会長並びに旧役員さんの意思を引き継ぐ形で、新会長に選

出されました坂井です。 

 コロナ禍では、選手以上にバレーボールが好きでないと役員など務まらないと肝に銘じております。 

 振り返りますと、JVAの登録料がいきなり 10倍になったときは、JVA役員と言い合いをする同じ夢

を何度も見ました。 

 東日本大震災では、戦争体験のない私共の最大の恐怖となりました。 

 今回は、目に見えない恐怖となっております。 

 改めて「当たり前の幸せ」を思い知らされております。 

 直ぐに元通りとはならないでしょうが、少しずつ世の中が動いてきております。 

 すべてを笑い飛ばせる日を信じて、真にバレーボールが好きなチームの活躍を期待します。 

 クラブ連盟に関わりを持つすべての方々にご指導・ご協力お願い申し上げまして、ごあいさつとさせ

ていただきます。 


